

de Vela, Mañosa y los dos medios volantes, los cuales enlazaron perfectamente y se convirtieron en la base fundamental del excelente juego desplegado por los mataroneses, y el restante porcentaje corresponde a Hernández y Ornaque.

El Tarrasa pudo haber vencido, pero la desgana de algunos elementos componentes del ataque restó la eficacia que era precisa para decantar a su favor el partido, únicamente las líneas traseras se comportaron como verdaderos jabatos, sobre todo Mampel, Casas, Badía y Rico, y en la delantera únicamente puede salvarse Ibarz, el cual jugó mucho y bien.

El encuentro fué arbitrado por el colegiado señor Cabús, y su actuación fué bastante mediocre, pues tuvo bastantes fallos. A sus órdenes los equipos se alinearon de la siguiente manera:

Tarrasa. — Rico; Mampel, Casas, Argelés; Poll, Badía, Vallés, Ibarz, Leras; Fargas y Pardo.

Mataró. — Hernández; Serra, Ornaque, Pérez; Módol, Riera; Albert, Vela, Juvell, Mañosa y Raimundo.

A los 35 minutos de la primera parte, Ibarz centró a Vallés y éste con gran rapidez disparó a puerta, rebotando el esférico en Pérez y yendo a parar al fondo de la red.

A los cinco minutos de la segunda parte, Serra bombeó una pelota sobre puerta, colándosele a Rico. A los 22 minutos, Juvell, en jugada personal, logró el desempate, y a los 30 minutos, Fargas centró a Ibarz, el cual fusiló a placer a Hernández, estableciendo el empate definitivo.

En Mollet

C. DE F. MOLLET 3

C. D. SABADELL 5

Magnífico ha sido el encuentro que han jugado los azulgrana molletenses y los arlequinados de Sabadell. La superioridad técnica de los visitantes —no en vano militan en la Segunda Nacional—, se ha visto contrarrestada por el entusiasmo, y nos place señalarlo, por el buen conjunto de jugadas que, en muchas ocasiones, en particular el primer tiempo, han puesto en buen aprieto a las huestes que entrena Gracia.

Han jugado los locales una magnífica primera parte, que, aunque saberse inferiores a sus contrarios, hicieron concebir esperanzas en el resultado final, ya que el 1 a 2 que señalaba el marcador en el descanso, sin nerviosismo y más suerte, podía muy bien haberse transformado en un empate, o victoria mínima a su favor.

En el segundo tiempo el causan-

cio hizo mella en algunos jugadores locales por el enorme tren que emplearon en la fase inicial, por lo cual, pudo el Sabadell, en varios momentos, lucir su bien conjuntado juego, de pases cortos y medidos y adelantarse a su ventaja en el marcador.

Ya hemos anotado que en las filiales locales, todos sus jugadores bregaron con el máximo entusiasmo, pero destacó en particular, la labor del extremo Núñez, que fué el verdadero creador de las jugadas de peligro. Su clase, que ya en otras ocasiones habíamos señalado, destacó en el encuentro que reseñamos, porque sus contrincantes jugaban y dejaban jugar. Sus compañeros de línea cumplieron bien, en particular el debutante Martí, el cual demostró poseer buenas dotes de colocación e intuición de la jugada. Los volantes cargaron con la tarea más difícil, ya que tanto el diminuto Pallás como Pino, les dieron mucha brega. A pesar de ello, en particular Sánchez I, cubrieron bien su puesto. Peiró, en la defensa, fué el más irregular, principalmente en el segundo tiempo. Sánchez II, en la segunda fase, fué afianzándose y borró, con ello, sus fallos iniciales y Sitjes "a su manera", evitó las infiltraciones del ala Pallás-Periche. Almansa bien bajo los postes.

El Sabadell, que presentó su mejor conjunto actual, realizó un gran encuentro. Sus delanteros, en particular las alas, ligaron a la perfección en sus peligrosos avances. En los volantes, Amorós estuvo incansable cortando y sirviendo balones. Fué el mejor hombre de los veintidós. A su lado, Ventoldrá le secundó bien pero mucho mejor en el segundo tiempo.

El veterano Bayo, fué el mejor de los defensas, cubrió excelentemente su puesto y su colocación evitó un tanto seguro estando Font en el suelo, el cual, en este encuentro, cumplió su cometido.

Se inició el encuentro a las cinco de la tarde con un sol espléndido y buena entrada. Saca el Sabadell centra sol. Avanza el Mollet y crea una jugada de gran peligro. Se rehace el Sabadell y a los 10 minutos, Periche corre la línea y centra, Colino la entrega a Pino y éste de cabeza inaugura el marcador. Si-

gue el juego a gran tren y presionan los locales que obligan a los sabadellenses a ceder dos corners. A los 15 minutos avanza Vilaseca con el balón, cede a Mauri que cruza a Núñez, el cual de tiro esquinado logra el empate. Busca el desempate el Sabadell y a los 20 minutos, Pallás, con el balón, se corre al extremo y en combinación con Patro, este jugador, se desmarca y logra batir a Almansa. Sigue el juego con enorme entusiasmo por parte de los locales y buena colocación de los sabadellenses. Hay dos corners más contra la meta defendida por Font sin consecuencias. Mauri y Vilaseca, por exceso de individualismo, pierden dos excelentes ocasiones para lograr marcar y con 1 a 2 favorables al Sabadell termina el primer tiempo.

Se reanuda el juego, y al minuto inicial, Patro aprovecha un fallo de Sánchez II y bate a Almansa (1-3). Hay varios minutos de excelente juego del equipo visitante, que juega a placer. El Mollet a pesar del esfuerzo realizado se defiende y aunque sin suerte, logra dos corners más, a los 25 minutos, en una magnífica jugada iniciada por Núñez —cuya labor ya hemos destacado—, y en combinación con Vilaseca y Mauri, recoge el balón Codina que bate a Font (2-3). A los arlequinados no les place esa igualdad en el marcador y dos minutos más tarde, Pallás, solo y sin ser demasiado acosado por los defensas, fusila un tiro que bate a Almansa (2-4). A los 36 minutos es Colino que, también solo, inicia un avance y aprovecha el bajón en la actuación de Peiró para marcar (2 a 5).

A los 39 minutos, otra vez Núñez inicia un buen avance, Mauri se corre al extremo zurdo y recoge el pase y centra, Martí remata y da al poste, pero Vilaseca, atento a la jugada, incrusta el balón a la red (3-5), con cuyo resultado finaliza este interesante y movido encuentro, en el cual, si bien ha destacado la superioridad técnica del Sabadell, en nada ha defraudado el entusiasmo y destellos de buen jugar de los chicos que entrena Moscardó. Los goles han sido más vistosos y mejor logrados los de los locales. El Sabadell sólo logró sacar un corner a la puerta defendida por Almansa, por seis los molletenses.

Arbitró muy bien, el colegiado Aldosa. Equipos:

Mollet. — Almansa, Sánchez II, Peiró, Sitjes, Camps, Sánchez I, Martí, Codina, Mauri, Vilaseca y Núñez.

Sabadell. — Font, Serra, Bayo, Dalmau, Amorós, Ventoldrá, Patro, Pino, Colino, Pallás y Periche.

Anglo Española Electricidad S. A.

Cámaras Frigoríficas

Reparación e instalación

Representante oficial:

VACCA H. NOS

Granollers

MOTOS GUZZY

CASA MASFERRER

SEGUROS NOVELLAS